

Der neue Leiter des Kulturbüros, Herr Pöhnert, stellt sich und seine bisherigen Tätigkeiten vor. Er hat Mediendramaturgie studiert und war bisher u.a. am Theater, im Entertainment (auf Kreuzfahrtschiffen) und für Konzerttourneen zuständig. Seit dem 1. Mai 2023 ist Herr Pöhnert Leiter des Kulturbüros.

Das Kulturbüro ist die zentrale Anlaufstelle für Bürger, Künstler, Veranstaltungen und Organisationen. Das Kulturbüro wird personell und inhaltlich neu strukturiert. Eine neue Broschüre und ein Programm für den Kunstflecken liegen zur Mitnahme aus.

Bisher wurden nur Tickets für eigene Veranstaltungen verkauft. Es besteht das Interesse, zukünftig ein Vorverkaufsbüro für alle Tickets zu entwickeln. Es soll auch eine Kooperation mit dem Bereich Tourismus aufgebaut werden.

Herr Pöhnert freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

In der Aussprache weisen Frau Schwede-Oldehus und Herr Weber daraufhin, dass die Verzahnung mit den freien Kulturträgern verstärkt wahrgenommen werden soll. Regelmäßige (anlassbezogene) Berichte werden seitens Kulturbüros wird befürwortet.